

Une université cubaine et une université étasunienne signent un mémorandum d'entente



La Havane, 12 octobre (RHC)- Le Lehman College de la ville étasunienne de New York et l'Université de Sancti Spiritus, dans le centre de Cuba, ont signé un mémorandum d'entente qui permettra les échanges dans les domaines de la recherche et de l'enseignement.

Le président de ce centre d'enseignement supérieur de New York, José Luis Cruz, et la rectrice de l'université de Sancti Spiritus, Nayma Trujillo, ont paraphé le document qui inclut, entre autres formes de coopération, le développement de secteurs de recherche commune ainsi que les échanges d'information scientifique et d'étudiants de pré-grade et de postgrade.

Selon le document, durant 5 ans, les deux universités partageront des publications, des espaces d'échange entre les professeurs et des activités d'été à l'intention des étudiants et des professeurs.

Il s'agit du premier accord de ce type entre une université cubaine et ce centre d'enseignement supérieur étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144182-une-universite-cubaine-et-une-universite-etasunienne-signent-un-memorandum-dentente>



Radio Habana Cuba